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Protokoll

der Sitzung des Ortschaftsrates Schmiedeberg 
am Montag, dem 17.06.2019 um 19.00 Uhr im Sitzungssaal, Pöbeltalstr. 1/Nebengebäude

anwesend: Peter Hofmann 
Maik Biber 
Markus Geiger 
Bettina Schmidt

entschuldigt: Hans-Jochen Sandig (private Gründe)
Gäste: Herr Stieghorst, Herr Herrmann, Frau Walter , Herr Seiler, Herr Uyma

Der Ortsvorsteher (OV) begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähig-
keit fest.

TOP 1 Protokollkontrolle und Bürgerfragerunde

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 13.05.2019 wird bestätigt.

TOP 2 Auswertung der Protokoll-Antworten der SV

Die Rückmeldungen der SV liegen vor, sind aber teilweise nicht vollständig lesbar:

Das Zuständigkeitsgebiet des Wanderwegewarts wird verkleinert. Er betreut seit Mai die OT Dönschten, 
Schmiedeberg, Naundorf, Obercarsdorf und Ulberndorf.

Winterdienst Altenberger Str. 3/5: Winterdienst ist laut Satzung Pflicht der Anlieger. Keine Antwort

Zu Einsparungen am Winterdienst: Der OR möchte die erzielten Einsparungen durch die Kürzungen im städti-
schen Winterdienst seit 2015 für die OT Schmiedeberg, Naundorf und Dönschten erfahren.

Zufahrt zum Bahnhof Schmiedeberg: Eigentum des Landkreises, der die Flächen an die SDG … (?) Die SV 
möge den Landkreis drängen, dort Verbesserungen am Zustand vorzunehmen, um Gefahren abzuwenden. Auch 
der Winterdienst muss gesichert werden.

Hundetoilette Dönschten:  Notwendigkeit wird geprüft.  Die Anmeldung durch den OR bedeutet doch, dass ein 
dringender Bedarf besteht!

Reinigung DGH Dönschten: Nach Trauerfeiern übernimmt jetzt eine Firma die Reinigung.

Wohnungsverkauf: SV ist untätig geblieben

Kiosk: befindet sich vermutlich im Privateigentum Bitte genauere Informationen 

Bank Urnenhain: nichts passiert, warum muss das im Haushalt eingestellt werden?

Schäden an Fußwegen: nur zur Kenntnis genommen

TOP 3 Auswertung der Wahlergebnisse 

OV dankt allen Mitwirkenden und freut sich über 7 besetzte Plätze im neuen OR.

TOP 4 Auswertung der Stadtratssitzung vom 15.05.2019

• Vergabe von weiteren Leistungen für den Neubau der Kinderkrippe

• Ausschreibungen für Ausführungsplanung für Gebäude und Innenausbau der neuen Turnhalle

• Diskussion über Mehrausgaben für Neubau Kinderkrippe durch Asbest und Formsand



TOP 5 Beschluss 007/2019 über einen Bauantrag über eine Doppelgarage Tal Naundorf 29c

Der OV erläutert das Vorhaben; es wird einstimmig zugestimmt.

TOP 6 Außerplanmäßige Ausgabe aus dem OR-Budget und Stand der Ausgaben 2019

Am Stadion wurden umfangreiche Reparaturen nötig, die durch Eigenleistungen, Sponsoring, Sportgemeinschaft
und hauptsächlich durch einen Sonderfonds des OBM abgedeckt wurden. Der OR übernimmt 226,78€ für Ab-
flussrinnen.

Durch den starken Hagel sind nun Schäden am Kunstrasen entstanden. 

TOP 7 Verabschiedung des bisherigen OR

Der OV bedankt sich bei den bisherigen OR für die gute und konstruktive Zusammenarbeit. Er hofft, dass der 
neue OR die intensive Zusammenarbeit mir der SV sucht.

TOP 8 Mitteilungen und Informationen des OV

Am 29.6., 13 Uhr kommen Besucher von Mšené-lázně ins Stadion.

Das DGH Dönschten sollte einen neuen Anstrich erhalten, wann geht es los?

Im Bad und Spielplatz Dönschten müsste das Gras gemäht werden. Bitte die Pflege des Spielplatzes (Anstrich) 
überprüfen.

Seit 22.05. ist der Haushalt bewirtschaftungsfähig.

Die SV hat uns darüber informiert, dass sich der Eigenausbau der Telekom in den Ortsteilen mit Vorwahl 
035052 verzögert und erst 2020 abgeschlossen wird. Für Anschlüsse, welche mit Fördermitteln (mit Glasfaser) 
angeschlossen werden, dauert es noch bis 2022.

Am 3.7. 16:30 Uhr findet für den OR eine Begehung des Versandhandels (Formtec-Halle).

Die Straßenabläufe an der Altenberger Straße von „Pokorny“ bis Parkplatz Marktgasse und die Auffahrt zur 
Siedlung Naundorf fassen nicht genug Regenwasser und sollten überprüft werden.

Bauverein unterer Bereich der Auffahrt ist nur unzureichend beleuchtet, ebenso der untere Bereich Lutherplatz 
zwischen Parkplatz und Hammerhaus. Wir bitten die Bauverwaltung, zu prüfen, hier die Beleuchtung zu erwei-
tern.

Die Bushaltestelle Dönschten ist oft schmutzig und die Sicherheit lässt zu wünschen übrig. Wäre hier eine Verle-
gung zur unteren Dorfeinfahrt möglich?

Frau Walther: Der Bauhof hat ein neues Fahrzeug. Kann dieses an der Dönschtener Bergstraße der Winterdienst 
bewältigen? Vor Winterbeginn sollte hier noch einmal eine Begehung stattfinden, auch zum Angebot, ein Privat-
grundstück zum Ausweichen zu nutzen (Kontakt Frau Schmidt).

Herr Seiler: Der Weg am Mühlgraben/An der Ahnewand hat tiefe Schlaglöcher und große Steine. Hier bestehen 
Gefahren für Fußgänger und Radfahrer (Radwanderweg ausgeschildert).

Ende der Sitzung: ca. 20:40 Uhr
Nächste reguläre Sitzung: 16. September 2019, 19 Uhr, Sitzungssaal im Nebengebäude, Pöbeltalstr. 1 

Markus Geiger (Protokoll) Peter Hofmann (Ortsvorsteher)


